

## ... de la personne en situation de handicap

**Rencontre avec Daniela Sebrí, originaire d'Argentine, mariée à Gaëtan Steiner, maman de trois filles. Elle habite à Vétroz. Elle est actuellement en dernière année du Parcours Théodule du diocèse de Sion.**

TEXTE ET PHOTO PAR NICOLE CRITTIN

### Pourquoi avoir choisi ce ministère ?

Depuis mon enfance j'ai créé des liens d'amitié très riches avec des gens handicapés. Des relations qui m'ont beaucoup apporté et ont donné du sens à ma vie en général et spirituelle. Je me suis sentie appelée par Dieu, à le suivre et à le servir au travers de la personne en situation de handicap. C'est pour cela que je me suis engagée dans la pastorale spécialisée. Aujourd'hui, je mets mes pas sur ce chemin pastoral avec beaucoup de respect pour ce monde étonnant et fascinant du handicap. Aussi avec confiance, car je sais que le Seigneur est là pour m'inspirer et me soutenir dans ce beau service.

### Qu'est-ce que c'est la pastorale spécialisée pour toi ?

Pour moi, la pastorale spécialisée c'est :

- une révélation car je découvre, cachée dans le signe visible du handicap, une sagesse de vie qui m'interroge, me renouvelle et me transforme... tout comme Dieu... pensons au psaume 8, 6 : « à peine le fis-tu moindre qu'un dieu... » ;
- une invitation à me mettre à l'écoute de la parole de Dieu et à me rendre disponible pour qu'elle puisse agir et combler les cœurs de ses enfants ;
- un apprentissage qui me demande de la créativité en travaillant plus particulièrement sur les cinq sens pour pouvoir trouver le bon geste, les mots qui conviennent pour m'approcher de la personne, et surtout, beaucoup d'humilité pour accepter mes propres handicaps et limites, laissant Dieu faire son œuvre.



### A quoi ressemble une rencontre d'animation spirituelle avec des personnes en situation de handicap ?

Alors, elle se propose comme un lieu fraternel de rencontre, un espace de communion, où chacun a sa place. Au sein de l'équipe pastorale, nous préparons des animations spirituelles dans les différentes institutions de la région.

Par exemple, une à deux fois par mois, par petits groupes ou même individuellement, nous nous réunissons pour vivre un moment de partage autour de la Parole de Dieu. Nous allumons une bougie, c'est un moment précieux !

De plus en plus souvent, nous ressentons une détresse lors des moments de deuil, nous sommes présents aussi, pour les entourer, dans cette douleur de séparation.

Nous accompagnons ces personnes, soit dans les paroisses, soit à domicile, soit dans les institutions, lors d'un parcours de préparation aux sacrements ou autres. Dans certaines institutions, nous vivons régulièrement des célébrations.

« Pour moi, la pastorale spécialisée c'est... une révélation car je découvre, cachée dans le signe visible du handicap, une sagesse de vie qui m'interroge, me renouvelle et me transforme... »

### Des questions, besoin d'informations ? Avec plaisir, vous pouvez nous contacter :

Service Diocésain de la Pastorale Spécialisée | Maison Notre-Dame du Silence | Ch. De la Sitterie 2 | 1950 Sion

Responsable: M. Gaëtan Steiner | Tél. 077 446 31 09 ou 027 329 18 29 | E-mail: [pastorale.specialisee@cath-vs.org](mailto:pastorale.specialisee@cath-vs.org)

Et voici d'autres liens qui peuvent être utiles :

[www.ssvallais.com](http://www.ssvallais.com) (société des sourds du Valais)

<https://etoilesonore.ch> (sonothèque pour toute personne empêchée de lire par elle-même)